

## Aw: Gefährdung von Radfahrern in der St.-Veit-Straße



Sehr geehrte Frau [REDACTED]  
Im Prinzip geht es darum, dass die Autofahrer den fürs Überholen erforderlichen Sicherheitsabstand auf der beschriebenen Strecke nicht einhalten können, da die Straße im Verlauf schmaler wird. Man wird trotzdem überholt, in sehr knappem Abstand (<50cm) und teilweise geschnitten. Ich bin schon mehrfach fast umgefahren worden und bitte um Überprüfung des Sicherheitskonzepts für Fahrradfahrer auf der Strecke.  
Vielen Dank  
Mit freundlichen Grüßen  
[REDACTED]



Guten Tag [REDACTED]

Ihr beigefügter Antrag wurde durch die Bürgerversammlung des 14. Stadtbezirkes am 14.07.2021 beschlossen. Leider ist der Antragstext auf allen uns vorliegenden Exemplaren mitten im Text abgetrennt. Zur weiteren Bearbeitung durch das zuständige Referat bitte ich Sie deshalb um eine kurze Zusammenfassung des Anliegens.

Mit freundlichen Grüßen



Landeshauptstadt München, Direktorium, HA II Bürgerangelegenheiten,  
Service und Fachaufgaben  
Geschäftsstelle Ost für die Bezirksausschüsse 5,13,14,15,16 und 17  
Friedenstraße 40, 81660 München, Zi. 2.211



E-Mail: [bag-ost.dir@muenchen.de](mailto:bag-ost.dir@muenchen.de)

Internet:

<http://www.muenchen.de/rathaus/Stadtpolitik/Bezirksausschuesse.html>